

ITC ELASTOMÈRES



ZI de la Haute Borne
19 Rue Gondrelie
28310 TOURY
France

Téléfono: +33 (0)1 69 95 10 00

Fax: 01 64 95 23 98

Sitio: <https://www.itc-elastomeres.com/>

Categoría: Fabricantes

Actividades: Chimiste / matières premières, fournisseur produits semi-finis, mélangeur

Mercados: Bienes de consumo: electrónica/mecatrónica/telecomunicaciones, défense - sécurité - epi, naval, énergie, santé - médical, aéronautique - spatial, luxe

Región: Centro-Valle del Loira

Miembro desde: 2007

ITC Élastomères est spécialisé dans l'étude et la réalisation de pièces techniques en élastomères. Les initiales d'ITC (Injection, Transfert, Compression) traduisent la diversité des procédés mis en œuvre. ITC ELASTOMERES travaille pour des filières d'excellence comme l'aéronautique civil et militaire, le secteur spatial, la Formule 1. Le savoir-faire de l'entreprise en co-conception, formulation, adhésion, moulage de précision permettent de répondre aux fortes exigences qualités de ses clients. L'entreprise propose plus de 400 formulations disponibles couvrant une large gamme : NR, CR, EPDM, NBR, HBR, PU, Silicone, Fluorosilicone, FKM, FFKM. ITC intègre également l'intelligence dans ses produits élastomères, notamment à travers des capteurs, des technologies RFID et d'autres solutions innovantes. ITC Elastomères est certifié ISO 9001 et EN9100.

ITC Elastomères specialises in the design and production of technical parts in elastomers. The initials ITC (Injection, Transfer, Compression) reflect the diversity of the processes used. ITC ELASTOMERES works for sectors of excellence such as civil and military aeronautics, the space sector and Formula 1. The company's know-how in co-design, formulation, adhesion and precision moulding enables it to meet the high quality requirements of its customers. The company offers more than 400 available formulations, covering a wide range of materials: NR, CR, EPDM, NBR, HBR, PU, Silicone, Fluorosilicone, FKM, FFKM. ITC also integrates intelligence into its elastomer products, notably through sensors, RFID technologies, and other innovative solutions. ITC Elastomères is ISO 9001 and EN9100 certified.